Oxperta Express sella un acuerdo con Volkswagen para renovar y expandir su flota de vehículos

La vertical de transporte y logística del Grupo Oxperta incorporará nuevos modelos de Volkswagen en su flota para reforzar sus operaciones de reparto y comerciales.



Barberà del Vallès (Barcelona), diciembre de 2024 – Oxperta Express, la empresa de transporte urgente y fulfillment del grupo Oxperta, ha anunciado la firma de un acuerdo estratégico con Volkswagen, referente mundial en la fabricación de vehículos, a través de QUADIS Motorsol, concesionario oficial de Volkswagen en Barcelona.

Este convenio tiene como objetivo la adquisición y renting de una amplia gama de vehículos de última generación que reforzarán la red de franquicias de Oxperta Express en España.

El acuerdo abarca dos líneas diferenciadas de vehículos adaptados a las necesidades específicas de las operaciones logísticas y comerciales de Oxperta Express:

Vehículos para reparto de paquetería: Entre los modelos seleccionados se encuentran el Volkswagen Caddy, Transporter y Crafter, reconocidos por su amplia capacidad de carga, accesibilidad y eficiencia en el consumo para satisfacer las exigencias del sector del transporte de paquetería. Además, se incorporará el ID. Buzz

Cargo, un modelo 100% eléctrico que destaca por su sostenibilidad y funcionalidad, ideal para el reparto en zonas urbanas con restricciones medioambientales.

Vehículos para uso comercial: Diseñados para la movilidad de los equipos comerciales de la empresa, esta gama incluye turismos como el Volkswagen Polo, T-Cross, T-Roc y Tiguan, seleccionados por su confort, tecnología avanzada y bajo consumo.

Esta gama suma modelos híbridos y eléctricos como el ID.3, que refuerza el compromiso de Oxperta Express con la sostenibilidad en sus desplazamientos diarios.

Impulso a la innovación y eficiencia operativa

"Con este acuerdo, damos un paso decisivo hacia la modernización de nuestra flota y el refuerzo de nuestras operaciones logísticas. La colaboración con Volkswagen nos permite acceder a vehículos de última generación que destacan por su tecnología avanzada, bajo consumo y reducida huella ambiental", explica **Tirs Castellarnau**, **CEO de Oxperta**.

Por su parte, **David Sánchez Nach**e, **gerente de QUADIS Motorsol**, ha destacado que este acuerdo refuerza el compromiso de Volkswagen de ofrecer soluciones de movilidad adaptadas a las necesidades del mercado profesional. "Estamos orgullosos de colaborar con una empresa de la envergadura de Oxperta Express".

Un impacto positivo en el sector

La alianza entre Oxperta Express y Volkswagen es un claro ejemplo de cómo las colaboraciones estratégicas impulsan el desarrollo de soluciones innovadoras y personalizadas para el sector logístico.

"Desde Oxperta, seguimos promoviendo acciones alineadas con nuestro compromiso corporativo hacia la excelencia operativa y contribuyendo a una movilidad más eficiente. Este acuerdo con Volkswagen no solo busca modernizar nuestra flota, sino que también contribuye a ofrecer soluciones logísticas y comerciales ágiles, modernas y adaptadas a las necesidades de nuestros clientes en un entorno cada vez más competitivo" comenta Tirs Castellarnau.

Acerca de Oxperta

Las franquicias de Oxperta ofrecen servicios de intermediación financiera, suministro energético y una solución de transporte y fulfillment, lo que permite a los franquiciados rentabilizar al máximo su cartera de clientes gracias a la venta cruzada de todo el catálogo de servicios de sus verticales de negocio. Oxperta estructura su negocio en tres verticales en los que suma más de 14.000 clientes: **Oxperta Express**, proveedor de mensajería urgente y logística, **Oxperta Energía**, que comercializa energía sostenible, y **Oxperta Capital**, proveedor de soluciones de intermediación financiera.